

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MARDI 30 AOÛT 2022



## La remise en service des bus Iveco Urbanway sur le réseau

**Iveco confirme officiellement aujourd'hui à la Semitan que le correctif apporté au dysfonctionnement sur les portes des bus Urbanway standards est pérenne et qu'il sera appliqué sur les 60 véhicules du parc récemment livré pour une remise en exploitation progressive des bus.**

Depuis le 12 août dernier, la Semitan a décidé, pour des raisons de sécurité, de retirer temporairement de l'exploitation commerciale l'ensemble du parc Urbanway 12m. Elle s'est organisée pour que l'arrêt des véhicules n'ait aucun impact sur la production des services et sur la clientèle.

Le constructeur Iveco a engagé des moyens importants pour le développement et le déploiement d'un correctif du logiciel de contrôle des portes, permettant d'en assurer le fonctionnement sécurisé. La remise en service des bus s'effectue progressivement dès demain, mercredi 31 août, et jusqu'à la fin de la semaine.

Nous rappelons que près de 280 véhicules ont été acquis ces cinq dernières années par Nantes Métropole, soit plus de la moitié du parc total.

### Présentation de la Semitan

La Semitan est une SEM (société d'économie mixte) détenue à 65% Nantes Métropole et 35% par des acteurs privés (Transdev, Caisse d'Epargne, CCI, associations). Liée par un contrat de délégation de service public avec Nantes Métropole, la Semitan exploite le réseau de transport en commun de l'agglomération nantaise. Elle est également mandatée pour construire, rénover et sécuriser le réseau. Elle est aussi en charge de la coordination de toutes les mobilités de l'agglomération nantaise. Elle emploie à ce jour 2120 salariés dont 1400 conducteurs. [www.semitan.fr](http://www.semitan.fr)